

IN KÜRZE



Viel Applaus bei Lehrerkonzert der Musikschule

KÖTHEN/MZ/CHA. Konzentriert, aber auch sichtlich beschwingt haben Igor Gryshyn und Tatjana Litwin vierhändig aus der „Petit suite“ von Claude Debussy ein Stück vorgetragen. Die Lehrkräfte der Köthener Musikschule waren Teil des Lehrerkonzerts „Piano Plus“, das mittlerweile zum 7. Mal am Mittwoch im voll besetzten Hofkapellensaal stattfand. Die beiden und sechs weitere Lehrkräfte zeigten in einem sehr abwechslungsreichen Programm mit Musik aus der Klassik bis zur Moderne nicht nur ihr ganzes Können, sondern auch viel Herzblut und ernteten dafür viel Applaus.

FOTO: CHRISTIAN RATZEL